

Groupe scolaire de L' Huisserie

CE1

Parfois on se sent...

Après différents temps d'écoute musicale, les enfants sont sollicités pour évoquer leurs émotions ressenties. Tantôt les musiques proposées sont tristes, tantôt elles sont joyeuses.

Ils dessinent alors un portrait évocateur de ce qu'ils ressentent.

la Tristesse



la joie



la colère



Puis on découvre ensemble d'autres émotions : la douleur, la colère, la sérénité...

Dans un deuxième temps, on utilise le support photo pour exprimer à nouveau des émotions.



Ensuite nous réfléchissons sur le support, la couleur et les matières pour enrichir nos productions. Enfin, nous choisissons de les exposer en les opposant les unes par rapport aux autres.



Nous exposerons prochainement à la médiathèque de L'Huisserie.